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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao senhor Fabrício Gibertoni, coordenador 

odontológico da Secretaria Municipal de Saúde de Taquaritinga, para que envie as 

seguintes informações: 

1. Quantos funcionários e quantos dentistas atendem atualmente nos 

consultórios das Unidades Básicas de Saúde e no Centro de Especialidades 

Odontológicas (CEO)? 

2. Quantas consultas são realizadas mensalmente nesses consultórios? 

3. Há denúncias da população de que há 5 aparelhos de raio-X, destinado a 

odontologia, queimados. Por quais motivos não são consertados? 

4. Qual o tempo de espera para um tratamento de canal em pacientes 

adultos nesses consultórios citados 

Há a informação de que 5 aparelhos de raio-X destinado a atendimentos nos 

consultórios odontológicos das UBSs estão queimados, ocasionando uma espera de 2 

anos a 2 anos e meio para início do tratamento de canal em pacientes adultos. Esta 

vereadora pôde constatar presencialmente em uma UBS tal situação alarmante. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 05 de fevereiro de 2024 
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